

UCRANIA - INFORME DE VUELO - MAS SOBRE LA GUERRA - ATHENA SWARUU
Published 28 March 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - 19 de Marzo 2022

Robert: Me vino eso muy fuerte hoy en la mente... como que los Ucranianos estan utilizando contra su voluntad a la poblacion civil.

Swaruu X (Athena): Si, así es. La desinformación mediática Occidental es monumental en Ucrania. Básicamente nada de lo que dicen es verdad.

Ahora te informo. Vole 3 días seguidos por la zona. Lo que veo es que alrededor de Ucrania sobre Polonia principalmente esta plagado de maquinaria de la OTAN. Tanques, vehículos blindados y tanto avión que parece avispero, pero nadie tiene permiso de pasar la frontera o corte marcial. Tanto avión caza Occidental me facilita mi trabajo mucho, se confunden entre si y no saben ni quien es quien en el aire, mucha desorganización.

Lo que vi es mucha munición antiaérea, SAM (misiles) YM270 MLRS que son blindados que sacan racimos de cohetes como para acabar con toda una zona. En el Mar Negro hay barcos de la US NAVY y de la Royal Navy. Por lo menos 6 submarinos. En el Baltico hay solo un submarino, de Hampton. Pero el submarino es caza, no es un portamisiles. Aunque lleva Tomahawk. Si puede pegar una población Tierra adentro. Es un Los Angeles II.

Rumania tiene a la 10 Mountain de la US ARMY. Completo una división, 1100 hombres. Helicopteros pero en enjambres.

Del lado Ruso no puedo ver desde atmosférico. Pero a diferencia de mi ultimo reporte que no había aviones en el aire, los Rusos también estan como enjambres. Hablo de miles de aviones de ambos lados. Y ha habido ya incidentes de casi choque entre si.

Incluyendome, que por volar bajo, casi me pasa a traer o me paso a traer a un T-6 Texan II despegando. Pasamos rozando.

Robert: Y todo eso lo filmaste para que lo vieran en la Toleka?

Swaruu X (Athena): Si, y quedó en el Gun Cam. Pero si muy molesto porque pasamos virtualmente a unos 2 o 3 metros. La cola del Texan II paso rozando mis estabilizadores de atras. La montaña me cegaba y estabamos las dos a unos 90 metros AGL de altitud. Ella volaba de una forma inadecuada para el lugar y la altura, yo estaba en posición de aproximación, en mi ruta ILS por instrumentos.

Robert: Eso significa que traen a pilotos inexpertos para ser carne de cañon.

Swaruu X (Athena): Si, y a eso voy. Trajeron a todos. Verdes especialmente. Por ejemplo, si buscan en internet el T-6A Texan II es el avión de entrenamiento principal de la USAF ¿Que hace en Polonia?

Lo que esta pasando alli es un polvorín a punto de estallar. Cualquier cosa y ya es culpa de los Rusos, el peor momento que he visto.

Ahora, segunda parte. Esto ya no lo reporté yo porque no puedo ver ahí dentro de Ucrania porque no puedo volar ahí. Lo sabemos por otros metodos.

No se ven combates como se les dice en las noticias. Ni uno solo. Se ven posiciones Rusas en puntos clave como plantas nucleares y puentes, así como en aeropuertos y bases militares tomadas. Como si Rusia hubiera ya tomado Ucrania casi por completo. CASI.

Porque lo que si se ve son muchos refugiados en grandes cantidades. Caminando hacia las fronteras con Rusia, Polonia y Rumania. Miles y miles cargando lo que pueden. Escenario comparable a la Segunda Guerra Mundial. Y muchos poblados y ciudades destruidos y en llamas. Parece ataques incendiarios. Parece que el Ejército de Ucrania es quien está atacando a la gente. Como sospechaba Robert.

El Occidente está empujando una narrativa absurda. Noticias completamente falsas. Lo que si se ve es que estan atacando a los civiles Ucrrianos y de seguro haciendoles pensar que son los Rusos quienes les atacan. Pero en las fronteras y en algunos formaciones o convoyes de refugiados se ha visto vehículos blindados a rueda Rusos escoltando a la gente

Lo que se dice aquí, los analistas militares de Taygeta, Dhor Kaal'el y Khila principalmente, que estan empujando la narrativa de "heroes" del ejercito Ucrriano y de la fuerza aérea de Ucrania y de gente común y corriente que ha permanecido a luchar contra la invasión Rusa... para no solo manipular la percepción Occidental en contra de Rusia sino también para alentar a la gente misma de Ucrania para que luchen, con ello explotando su valor y su ímpetu humano.

Robert: Entonces tienen miedo que la poblacion civil de Occidente vea que todas esas atrocidades las hacen comandos de mercenarios que de seguro son de EEUU.

Swaruu X (Athena): Si. No podemos decir si son o no "mercenarios" tal cual (ejército pagado) ni puedo asegurar que haya Fuerzas Especiales de USA o de OTAN dentro haciendo las atrocidades, pero conociendo como operan, y basándome en lo que la historia nos ha demostrado, estoy convencida de que Ucrania está plagada de soldados SOC Americanos (Fuerzas

Especiales, Delta Force, Navy Seals, Marines Pathfinders y demás). Y más que mercenarios, esto son los mismos ejércitos de Ucrania que trabajan para el Occidente.

Gosia: Una cosa que no entiendo. Dijiste que no habeis visto los combates pero por otro lado que todo esta destruido, en llamas, y gente escapando. Como es eso posible sin alguna forma de combates?

Swaruu X (Athena): No creemos que sean combates, más que nada es que llega un ejército, el que sea, y saca a la gente y luego prende en llamas a las casas. También mucho daño por mortero, eso también encaja. También pueden llegar a poblados ya evacuados y los destruyen.

El CIC me reportó hace un momento antes de entrar con ustedes, que no encuentran ni una sola grabación del tipo Gun Cam real que demuestre un combate entre fuerzas Rusas y Fuerzas Ucranianas.

Por ejemplo, hay una filmación de un vehículo Blindado Ruso APC del tipo BMP pintado con una Z como lo tienen los Rusos en Ucrania que lo están destruyendo y quemando. Resulta ser que ese tipo de BMP ya no lo usa el ejército Ruso desde los años 80. Es una farsa. Entonces si, vemos que ha habido combate entre Rusos y Ucranianos, tiene que haberlo, pero como de seguro los Rusos dominaron, no hay ni filmaciones.

Entonces lo que vemos es que los Rusos entraron, dominaron casi todo y el Occidente empuja otra narrativa.

Robert: Que puede pasar con el Presidente de Ucrania? Parece que llegaron a algun tipo de acuerdo.

Swaruu X (Athena): Es aquí en donde, a mi parecer, ya entra en el juego el plan mayor del Cabal que controla ambos lados.

Y si, creemos que haya habido combate sangriento y muertos de ambos bandos, pero no como lo empuja la Mass Media. También me reporta CIC planes de que YouTube dejará de funcionar en Rusia inminentemente. No se sabe si es cierto o no, pero no me extraña.

Gosia: Y otra pregunta... como realmente esta el estado de esta guerra entonces? Es Rusia ganando o que? Que ves que va a pasar posiblemente?

Swaruu X (Athena): Nivel calle - Rusia está ganando y aplastamente. La Mass Media Occidental no lo dirá nunca. Sin embargo que la gane, no depende de que si tenga mejor estrategia, tecnología o armamentos. Sino de qué es lo que quieren los controladores. Si así lo deciden mañana puede perder la Guerra Rusia, y lo justificarían con la misma basura que han estado publicando en contra.

Gosia: Y que piensas que podrían querer aquí? Solo que la guerra se extienda, no? Causar problemas en todo el mundo.

Swaruu X (Athena): Solo depende del plan del Cabal que controla ambos lados. Si, es posible una falsa bandera grande estilo Golfo de Tonkin (Vietnam) y que empiece guerra OTAN contra Rusia. Por que SI veo todo puesto para eso. Todo en sus posiciones. De que ocurra o no, no tengo la respuesta. Pensando en procedimientos para re-seteo de civilizaciones, guerra entre OTAN y Rusia sería una buena opción. Colapsaría economías, motivara a la gente a luchar y a trabajar duro, y a aceptar nuevas normas opresoras. Pero pasarían a traer a todo el mundo hasta a los Uruguayos.

Robert: Y una buena excusa para tapar los efectos secundarios de las vacunas.

Swaruu X (Athena): Si, además exacto. Que es por las armas químicas Rusas o por la radiación, veo eso como narrativa posible, si. No veo ya a nadie cayendo muertos por las vacunas, porque ya no se reporta ni en los medios conspiranóicos. Y eso es muy peligroso.

Robert: Una vez Rusia tome Kiev que pasara? Creo que ya estan rodeados.

Swaruu X (Athena): Rusia según mis reportes ya tomó Kiev, tal vez queden lugares de resistencia, aislados, porque Kiev es grande y todo eso.

El Ejercito Ucraniano no tuvo oportunidad contra Rusia, por eso se fueron contra la población civil para que las atrocidades sean de Rusia (falsa bandera) y así obtener mayor apoyo Occidental. Porque la agenda del Cabal es demonizar a Rusia, y lo ha hecho desde hace ya años, sin contar la Guerra Fría. Esto para crear dos bandos fuertes por control de población.

Robert: Bueno, me refiero al parlamento.

Swaruu X (Athena): Directamente a eso no tengo datos. Hablo de posiciones militares alrededor y dentro de la mayor parte de Kiev, por lo menos. No tengo ese detalle.

Robert: Y este fake, Tina: "Los astronautas rusos abordan la estación internacional con los colores de Ucrania". Si alli no hay nadie?

Swaruu X (Athena): Todo está armado. La ISS no es lo que les dicen, las filmaciones si son de estudio con pantalla verde o bajo el agua. Eso es falso. Lo que pasa en la ISS en verdad no se le da al publico.

Lo único real del ISS es que a veces si transmiten algunas tomas reales de cámara remota hacia la Tierra, solo algunas veces, no todas, porque la mayoría son filmaciones de la misma ISS que repiten (re-runs). Pero pocas veces si pasa que es real pero no

en vivo, como que pasa primero por censura y luego se transmite. Nunca en vivo real. Esto lo sabemos nosotras porque desde la Toleka vemos las nubes y los lugares como desde la ISS y no coinciden.

Gosia: Una pregunta, volviendo a Ucrania misma. Las falsas banderas hechas por los Ucrucianos en Ucrania... lo ves hecho por los Ucrucianos pagados por el Occidente, o por los mismos Ucrucianos buscando ser vistos como victimas para obtener mas apoyo Occidental como has dicho? O ambas cosas?

Swaruu X (Athena): Ambas cosas.

Si, suceden y eso es lo que vemos que está ahuyentando a la gente de Ucrania, a los civiles. No dudo que haya habido atrocidades Rusas, siempre pasan, pero la evidencia que tenemos ahora apunta a que son los mismos de Ucrania, ejércitos y mercenarios he infiltrados de las fuerzas especiales de USA quienes hacen esas atrocidades y la destrucción.

Robert: Entonces se podria acusar desde Rusia formalmente al Presidente de Ucrania por crímenes de guerra?

Swaruu X (Athena): Nivel calle, definitivamente Si. Como tu hoy me dijiste que sospechas. Lo que también explica la censura de los medios y todo lo que proviene de Rusia.

Robert: Y que finalidad tiene el quemar todas las casas?

Swaruu X (Athena): Crear refugiados, resentimiento contra Rusia, acusar a Rusia de atrocidades de guerra, de atacar civiles, y con ello obtener apoyo de la población Occidental y de gobiernos (nivel calle). Nivel expandido, crear destrucción y sufrimiento en el pueblo Ucruciano que es clave.

Gosia: Tengo una pregunta. Matias me ha comentado como la gente, su familia aqui en Finlandia, esta asustada y todo eso. Piensan que tienen que preparar comida etc. Yo misma he visto gente en grupos de Finlandia de FB hablando de donde estan posicionados los bunkers para esconderse. Que se podria decir a la gente en este nivel? Hay posibilidad piensas que se extienda la guerra a otros paises como Finlandia, por ejemplo?

Swaruu X (Athena): Si se expande pasaría a todo el mundo. Si empiezan a luchar OTAN contra Rusia si. Finlandia quedaría en medio. Entre las bases Rusas de Kola y las Bases de la OTAN de Noruega. No tenemos la agenda exacta. Pero no se ve bien esto. Aun así no hay mucho que se pueda hacer, pero si se pueden preparar no estaría de más. Sin embargo no quiero provocar pánicos.

Gosia: Matias me pregunta tambien por el documento PDF de Agenda 2030. Pregunta si esta guerra tiene algo que ver con eso, y si incluso ese documento tiene que ver con los planes del Cabal de verdad?

Swaruu X (Athena): Si. Es parte de la Agenda 2021, ahora 2030 de despoblación. Ese documento, del cual estoy consciente, si dice mucho y están obligados a decirles a la gente lo que harán para que la culpa se de ellos. Pero no significa que pasen las cosas exactamente como en ese documento. Pero si contiene elementos que vemos como reales. Es una advertencia muy grave. Pero no nos es posible saber con qué certeza lo harán o como. No sabemos qué viene. Pero no se alarmen, aun no se sabe qué.

Además la falta de presencia militar en el Baltico nos demuestra que no hay mucha acción aquí, cosa que me llama la atención porque están las bases Rusas de Kola. Sin embargo, hay mucha actividad en Noruega y Mar del Norte, más que nada de los Ingleses Royal Navy.

Punto aparte: En este momento el lugar muy tranquilo de latinoamerica en cuanto a agendas es Mexico. Este y sur, Norte NO. Lejos de la zona de narcos y de influencia de USA. Mexico Rural, lo que es Chiapas, Oaxaca, Veracruz, Campeche.

Me refiero solo a asuntos relacionados con la agenda Covid. Porque México esta plagado de problemas de Narcotráfico y de Mafias y corrupción. Sin embargo, aún así hay que ver que comparativamente no esta tan mal al respecto de agendas Covid. Por ahora, mañana no se sabe. Porque si tienen planes muy fuertes para México, para destruirlo como usando una "Balcanización" o fragmentación en estados independientes más pequeños, entre otras cosas. Y no tengo reportes de Perú ni de Bolivia ni de Venezuela. Así que podrían estar mejor, o peor, pero yo no lo se aún.

Siento que el pueblo Mexicano se ha defendido, pero no por despiertos, ni por hacer marchas. Sino por su propia desorganización he ignorancia interna. Con todo respeto para los Mexicanos. Haciendo muy difícil que impongan medidas como en un país del primer mundo, sin embargo depende de qué lugar de la Republica Mexicana. Porque México es muy grande.

Otra cosa ahora a favor es que México está rodeando el "ojo de Gaia" o punto energético mayor, como "glándula pineal" de la Tierra (El Golfo de México). Entonces está lleno de místicos, chamanes, y de personas muy avanzadas, de fenómenos paranormales fuertes. Ese pueblo lo que sienta y lo que haga reparte por las líneas ley a todo el mundo. Comparativamente al pueblo Ucrainiano, también sentados sobre un nodo energético muy grande.

Los mimos Mexicanos creo que aceptarían que el mismo caos en el que viven, tanta pobreza, extremos de clases sociales, todo eso causa que sean difíciles de manejar como población. Y esto lo veo como ejemplo de que resistencia pasiva hace más daño que manifestaciones abiertas para las cuales el Cabal esta preparado para enfrentar.

Sea que México se defienda porque simplemente no obedecen pero por desorganizados, corruptos he ignorantes, el resultado es el mismo: son difíciles de controlar por no estar dentro del sistema tanto como lo están en otros países. Hablo de masa de población, porque por supuesto que hay poblaciones, grupos y ciudades completamente Matrix en México, pero hablo de población que en general la mayoría es muy pobre y muy poco educada.

Gosia: Ok. Y otra pregunta. Como el Occidente puede ir empujando una narrativa tan opuesta a lo que esta pasando si toda esta gente, en miles, que esta saliendo de allí, puede ahora contar la verdad de lo que realmente pasa? Refiero a los civiles refugiados. A menos que por alguna razon ellos tambien incluso haber estando dentro, estaban manipulados y no pueden distinguir quien es quien o algo. Pero lo dudo. Como explicamos eso?

Swaruu X (Athena): Porque para los refugiados fueron los Rusos quienes les hicieron las atrocidades, siendo que lo arrolladoramente más probable es que hayan sido Ucrainianos, o mercenarios pasando por Rusos para acusarlos. Entonces los refugiados irán y dirán que fueron los Rusos.

Y no he visto ni una sola entrevista a refugiados, y si los hay podrían ser armados, es decir que quienes estan entrevistando no sean refugiados sino actores de crisis pagados. Si sale en el Mass Media no se puede confiar pero nada, nunca dicen la verdad ya.